

La acción de Banorte, se incorpora a la Bolsa de Valores de Madrid

28 may 2009

Madrid España, 28 de mayo del 2009.- Las acciones ordinarias de Grupo Financiero Banorte, empezarán a negociarse en la Bolsa de Valores de Madrid a través del índice "Latibex", una vez que el Grupo Financiero mexicano reciba todas las autorizaciones necesarias para su incorporación a ese mercado, lo que ocurrirá la próxima semana.

Banorte formará parte del índice representativo del mercado FTSE Latibex All Share, el cual incluye a todas las empresas que cotizan en el mercado, cuyo cálculo y difusión se realiza en colaboración con FTSE, firma de diseño y elaboración de índices. El valor será elegible para su incorporación en el índice más selecto del mercado madrileño, el FTSE LATIBEX Top en cualquiera de sus revisiones periódicas. Las acciones de BANORTE se negociarán en unidades de contratación de 10 acciones bajo el código de negociación XNOR.

Para Banorte, la posibilidad de cotizar en Euros, facilitará la decisión de compra de sus acciones por parte de administradores de fondos de inversión e inversionistas europeos que no desean correr riesgos cambiarios pero que están ampliamente interesados en el desempeño del banco. La entrada de Banorte a Latibex, alentará una mayor demanda por títulos de Banorte y favorecerá una mayor liquidez a largo plazo.

Por su parte, Latibex reforzará su posición regional en el sector financiero y de seguros, alcanzando con GFNorte un total de 39 valores cotizados de 6 países latinoamericanos (Argentina, Brasil, Chile, México, Perú y Puerto Rico), con lo que se consolida como el tercer mercado de valores latinoamericanos por capitalización bursátil.

En palabras del Presidente del Consejo de Grupo Financiero Banorte, Roberto González Barrera, la incorporación a Latibex es muy significativa para el grupo, ya que "con ella nuestra acción logrará incrementar su presencia en los mercados financieros internacionales. Accionistas, directivos y personal de Banorte nos sentimos privilegiados de abrir la puerta a los mercados financieros europeos a través de Latibex."

Por su parte, el Director General del Grupo, Alejandro Valenzuela del Río, comentó que "el inicio de la cotización de nuestras acciones en la Bolsa de Madrid consolida una relación que inició hace muchos años entre ese mercado y Banorte. Estoy convencido de que Latibex es la plataforma idónea para generar mayor interés en nuestros valores en el mediano y largo plazo".

El próximo 9 de junio, de visita en España, el Dr. Alejandro Valenzuela realizará una presentación de la compañía ante inversionistas, analistas y comunicadores en las instalaciones de la Bolsa de Madrid. Después de esto, dará inicio a la cotización de las acciones ordinarias de Banorte en Latibex. Dichas acciones contienen tanto derechos económicos como de voto en las asambleas de la compañía, en tanto que BBVA, S.A. actuará como intermediario especialista del valor.

Grupo Financiero Banorte ofrece productos y servicios financieros universales de banca, casa de bolsa, pensiones, seguros, Afore, fondos de inversión, arrendamiento, factoraje y almacenamiento- atendiendo a más de 13 millones de clientes. Banorte cuenta además con amplia cobertura tanto en el ámbito nacional, como a través del banco "Inter National Bank" con sede en Texas, las compañías remesadoras Uniteller en Nueva Jersey y Motran en California, así como Banorte Securities International en Nueva York. Además, es el cuarto banco más importante en México en términos de créditos totales y quinto en términos de depósitos, siendo una de las pocas entidades financieras mexicanas controlada en su mayoría por accionistas mexicanos y cuyas decisiones se realizan en su totalidad dentro del país sin injerencia de una casa matriz en el extranjero. Su principal subsidiaria, Banco Mercantil del Norte, más conocida como Banorte, está en los primeros lugares de rentabilidad entre los bancos nacionales más grandes. Banorte nació en 1899 y lo respalda más de un siglo de experiencia.